
去る６月１３日（木）、教育学部第２会議室において上記の会が行われました。

木犀会からは橋口玄郎会長、平原博子副会長、緒方明夫顧問が参加されました。教育学部の新名桂子

先生がそのときの写真を送付していただきましたので、写真を中心に御報告します。

大変遅くなったことをお詫びいたします。

【 総会の様子 】

【 留学生との懇親会の様子 】



【 参加した留学生ま皆さん 】

【 参加した木犀会の先生方 】

【 参加した皆さんと集合写真 】

※ 留学生の皆さんは、宮崎での学生生活を満喫しているようで安心しました。


